



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
SECRETARÍA GENERAL  
REGISTRO GENERAL

05 DIC. 2022 10:54:19

Entrada **246642**

## Preguntas escritas

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Pilar VALLUGERA BALAÑA  
Diputada

Fdo.: Gerard ÁLVAREZ I GARCÍA  
Diputado



**ESQUERRA  
REPUBLICANA**

**SOBIRA-  
-NISTES**

**GP Republicano**  
Carrera de San Jerónimo, 40, 5a pl.  
28071 Madrid  
**Centraleta.** Telf. 91 390 59 95  
c/e: [administracio@gperc.congreso.es](mailto:administracio@gperc.congreso.es)  
**Premsa.** Telf. 91 390 56 87  
c/e: [premsa@gperc.congreso.es](mailto:premsa@gperc.congreso.es)

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

La Diputada **Pilar Vallugera i Balañà** y el Diputado **Gerard Álvarez i García** del Grupo Parlamentario REPUBLICANO, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Gobierno español las siguientes preguntas, **solicitando su respuesta por escrito.**

Congreso de los Diputados, a 05 de diciembre de 2022

**Pilar Vallugera i Balañà**  
Diputada  
G.P. Republicano

**Gerard Álvarez i García**  
Diputado  
G.P. Republicano





**ESQUERRA  
REPUBLICANA**

**SOBIRA-  
-NISTES**

## **Exposición de motivos**

En varios países hay estudios que demuestran que durante los partidos de fútbol aumentan más de un 20% las agresiones a mujeres.

Durante el mundial de fútbol del año 2018, se analizaron estos datos en varios países como Colombia o Inglaterra.

En Colombia el aumento fue del 25% en los días de partido y un 26% en Inglaterra, aumentando hasta el 38% los días que la selección inglesa perdía. En el país inglés se lanzó una campaña tanto durante el mundial de fútbol de 2018 como de 2014 para concienciar a la población, llevaba por título "Si a Inglaterra le dan una paliza en el Mundial, a ella también".

Nos ha sorprendido no encontrar ningún dato del Estado Español y es por eso por lo que realizamos las siguientes preguntas al Gobierno.

En conclusión, en el mundial de fútbol, gane quien gane, siempre pierden las mujeres.

## **Por todo ello, preguntamos:**

1. ¿Ha realizado el Gobierno algún estudio para cuantificar este aumento de la violencia machista en el Estado Español?
2. ¿Tenía conocimiento el Gobierno de estos datos?
3. ¿Ha realizado el Gobierno algún estudio para determinar las causas que supone este aumento? En caso negativo, ¿piensa realizarlo?
4. ¿Piensa el Gobierno tomar alguna medida durante el mundial de fútbol que ahora mismo se está celebrando para prevenir este aumento de la violencia machista? En caso afirmativo, ¿cuáles?
5. ¿Piensa el Gobierno tomar alguna medida para prevenir el aumento de la violencia machista en futuras competiciones deportivas?